

Les jeunes vont reboiser la colline Saint-Jacques

Cette nouvelle campagne est orchestrée par l'association des Amis de la colline, soutenue par la ville, qui va faire appel aux scolaires et aux bénévoles pour planter quelque 200 arbres

Les amis de la colline ont de la suite dans les idées. En 2014, l'association chère à Gérard Ginoux, épaulée par l'Office national des forêts et la ville, avait lancé une campagne de reboisement de la colline Saint-Jacques en réaction au terrible incendie de 2012. "À ce jour environ 40% des plants ont pris racine" souligne le président qui lance une nouvelle campagne. Une opération qui s'adresse à la jeunesse, c'est connu on plante toujours un arbre pour ses enfants! Avec le soutien de généreux mécènes, l'association a acquis 200 plants. Des arbres d'ici, Chênesverts, arbousiers, frênes à fleurs, érables de Montpellier, filaires. Des espèces habituées aux rigueurs de la colline. Ces plants d'un an acheté auprès de la pépinière Escoffier, seront mis en terre par des scolaires des colléges de Saint-Charles et de Rosa-Parks et de l'école primaire de la Colline. Une action écologique doublée d'une action pédagogique qui a ravi les enseignants. "On a besoin de bénévoles



Les Amis de la colline avaient organisé en avril 2014 une première campagne de reboisement dont on commence aujourd'hui à voir les effets.

/ PHOTO J.-L.P

pour encadrer les jeunes" explique Gérard Ginoux, précisant "les jeunes comme les béné-

voles doivent être bien chaussés, s'habiller avec des vêtements chauds, apporter des gants et

une bouteille d'eau pour arroser les plantes. On fournira les outils nécessaires."

Autre particularité de ces journées de reboisement, à l'occasion de l'année Giono, l'association offrira à tous la nouvelle de l'écrivain "L'homme qui plantait des arbres".

Le but de l'association n'est pas de s'approprier la colline ou en faire un musée, "mais un lieu de vie ouvert à tous, promeneurs comme sportifs. La colline appartient à tous" plaide le président.

Ces 200 arbres plantés, l'association n'en aura pas pour autant terminé avec son envie de renaissance. À l'automne 2020, elle invitera les jeunes Caillaonnais à venir planter des graines d'arbres.

L'opération *Un arbre, une graine, un espoir pour la colline* aura lieu cette année les lundi 25 novembre, mardi 3 décembre, jeudi 5 décembre et samedi 11 janvier de 13 h 30 à 17 heures.

Jean-Luc PARPALEIX

Les adultes désirant encadrer bénévolement les jeunes peuvent s'adresser au 07 61 89 36 25 ou par mail : gérard.ginoux@wanadoo.fr